



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE DEL ALUMN@: Yohana Cristel Cortez Lopez

MATERIA: Comunicación Oral

TEMA: La Oratoria y sus características

CARRERA: Licenciatura En Derecho

GRADO: 2 cuatrimestre

CATEDRATICO: Lic. Rosibel Carbajal De León

FECHA: 05/ 03 / 25

La oratoria y sus características:

Tiene 2 sinónimos, la retórica la cual designa el arte del bien decir, de embellecer la exposición, dar lenguaje escrito o bien hablado, la eficacia adecuada para deleitar, persuadir o conmover y la alevosía la facultad de hablar o de escribir de modo efectivo para encantar, inquietar y conmover. La oratoria es persuasión, honradez y convicción.

Según el creador:

Conocimiento: tener un buen conocimiento del tema a explicar. Integridad el orador debe de ser integro. Confianza el orador debe tener confianza así mismo. Destreza y habilidad el orador debe tener destreza y habilidad frente a su público.

El punto de vista físico:

La voz uso adecuado de un timbre de voz. El cuerpo del orador tener una buena postura correcta, estar vestido adecuadamente y utilizar gestos mímicos.

El punto de vista actual y emocional:

Clara y entendible se debe de manifestar de manera clara, entendible y precisa, impactante y fácil de recordar debe de ser impactante para captar la atención del público. Conmovedora y persuasiva transmitir el público el tema y convencer al público de tus argumentos, entretenida no aburrir al auditorio.

Elementos principales:

El orador es quien está a cargo de la elaboración, planeación y manifestación del discurso, el discurso es el tema a tratar, el público personas, oyentes del auditorio.

Elementos secundarios:

Las pausas permiten un mejor entendimiento por parte de los oyentes, la dramatización con mucho énfasis permite una mejor expresión.

Tipos de oratoria:

Oratoria social es denominada oratoria sentimental, ceremonial o augural tiene las múltiples ceremonias en el que el ser humano participa. Oratoria pedagógica transmite conocimientos y cultura general su objeto específico es enseñar, informar o transmitir conocimientos. Oratoria forense es la ciencia jurídica es utilizada en el ámbito de la jurisprudencia para exponer con claridad y presión a los jueces, fiscales y abogados. Oratoria política expone o debate todas las cuestiones con el gobierno, utilizada en épocas electorales para persuadir y convencer. Oratoria religiosa elabora o diserta sermones a partir de la palabra de dios, que están en la biblia son asuntos religiosos. Oratoria militar fuerzas armadas y policiales su objeto es instruir la defensa y el amor para la patria. Oratoria artística es el placer estético, crear con belleza con la voz usada por cantantes y artísticas, teatrales, cineastas y televisivos.

Los fines de la oratoria:

Persuadir, convencer a otras personas que nuestras ideas son correctas, persuadir que los clientes se sientan motivados a comprar los productos. Enseñar transmitir a alumnos o discípulos conocimientos y cultura a través de la palabra hablada, se orienta a la inteligencia de los receptores, transfiere conocimientos de todo tipo por medio de un emisor o profesor de manera formal. Conmover provocar determinados sentimientos pasiones y emociones en la persona que escucha nuestras palabras. Agradar crear belleza con palabras habladas.

Cualidades del orador:

Esto tiene que ver con la apariencia del orador. El aseo personal, la limpieza, compostura y buena disposición de nuestro cuerpo, un buen peinado, maquillaje y perfume permite un buen acercamiento a nuestros oyentes. La vestimenta esto puede ser formales o informales según la ocasión, esto debe ser adecuada para cada oratoria. La actitud mental positiva esto nos permite realizar lo anhelado. Gozar de buena salud física ya que un dolor de cabeza, muela o vientre lo pondrá de mal humos y no logrará su propósito. Gozar de una salud psíquica la mente también se enfrenta y puede producir paranoia, esquizofrenia etc. una persona con estos problemas no podrá realizar su labor.

Cualidades intelectuales:

La memoria hay que recordar rostros, nombres, ubicación exacta de cada cosa es un requisito para un orador así se le permite dar información con facilidad. Imaginación sentir físicamente o moralmente alegría, pena, dolor, compasión y ternura. Sensibilidad crear y combinar imágenes de algo no percibidos o inexistente, recupera imágenes previamente no percibidas por los sentidos y la imaginación activa, constructiva o creativa. Iniciativa realizar algo por voluntad propia sin que nadie lo diga u ordene.

Cualidades morales:

La honradez la cualidad de proceder recto y honesto de parte de un orador no apartarnos de lo establecido por la profesión. Puntualidad hacer las cosas con prontitud, diligencia y a su debido tipo, llegar a los sitios acordados en la hora establecida. Sinceridad hablar con veracidad sin dobles, los labios de una persona sincera todo es creíble y aceptad con confianza, un orador debe de ser sincero tanto en lo que dice como en lo que hace. Congruencia la relación que existe entre pensar y actuar, a menudo no hacemos lo que predicamos. Lealtad convertirse en una persona incapaz de traicionar la confianza depositada en uno, o ser incapaz de engañar a quien le ha brindado si consideración.